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２０２３．８．６ 事務局 

麻生ふるさと交流会の終了について 

麻生ふるさと交流会の終了については、２０２３年４月２９日開催の第１１回（２０２３年度）定期

総会において、「本会の活動を今年度での終了を検討する。」提案が宮本事務局長より説明さ

れ、参加者の賛同が得られました。 

それを受けて２０２３年６月９日の運営委員会において、終了の時期・会計残金の処理・未収金

の処理・HPサーバ停止など細部事項の検討が行われ、２０２３年９月２日（土）に終了に関する臨

時総会を開催し、懇親会として「感謝の集い」を開催することを決定した。 

 

【１】【第 １１ 回麻生ふるさと交流会定期総会】 

場所：麻生市民交流館やまゆり 

日時：２０２３（令和５）年４月２９日(土・祝) 

１３：３０～１６：００ 

参加人数：会員１１名、会員外１０名、計２１名 

第1部 第１１回定期総会・・・(13：30～14：00) 司会：宮本事務局長 

1. 開会の辞・・・・・松本会長欠席のため辻村副会長が代理。 

 最近の話題はWBC侍ジャパンの活躍で、テレビ視聴率は４２％に及んだ。 

 大谷・吉田・ダルビッシュ・佐々木などの他に、ヌートバー等も活躍した。 

 本日は、第１１回定期総会後に、佐久間様による講演「木遣りの話」をお願いしております。 

また、４月１日から、やまゆり利用の規制が緩和され、２０１９年１０月５日以来、３年半ぶりに

「懇親会」が開催されます。 

 

2. 【１号議案】活動報告：宮本事務局長 

 配布資料のように、イベントを３回実施した。 

 第1回（4/30）は定期総会をネット併用で実施し、その後に、萩原みどり様の「読み語り和音」

による朗読会を開催。 

 第２回（11/19）は「やまゆり」会場が使用出来ず、３年ぶりに再開された登戸研究所見学を行

った。 

 第３回（2/25）は、講演【麻生区の地名を探る】を日本地名研究所の菊池恒雄様にお願いし

た。併せて会員による「麻生区内の珍しい地名調査」も行われた。 

 

3. 【２号議案】収支報告：吉田会計責任者が欠席のため、平塚委員が代行した。 

 配布資料の通りです。来年度への繰越金は31,555円です。 

 白石会計監査より会計監査が行われました。 

 

4. 【３号議案】運営委員の選出： 

 昨年度と同様です。 

 

5. 【４号議案】活動計画：宮本事務局長より 

 イベントは本日の総会を含め３回予定しました。 
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 7/8と9/2の内容は未定です。 

 

6. 【５号議案】予算計画：平塚委員が代行した。 

 ２０２３年度会費は徴収しない予算です。 

 イベント３回分の費用他必要経費を計上しました。 

 次年度への繰越金（予備費）は1,555円で、殆どありません。 

 

★以上の議案は拍手によって承認されました。 

 

7. 下記の提案が宮本事務局長より説明され、参加者の賛同が得られました。 

【提案：麻生ふるさと交流会の活動を今年度での終了を検討する。】 

「提案理由」 

当会は「懐かしいふるさとを語り合いながら新しいコミュニティづくりを通して 

心豊かな親睦と交流から地域の活性化に寄与し 

将来的には県人会組織の立ち上げに寄与する」ということで 

２０１３年３月に麻生市民交流館やまゆりの登録団体となり 

同年６月には麻生区地域コミュニティ活動支援事業団体に選ばれ 

活動して参りました。 

 

残念ながら県人会の立ち上げには至りませんでしたが 

皆様の「ふるさと自慢」「などを通しての交流を図るなど 

「当初の目標」はほぼ達成したのではないかと思います。 

 

しかしながら、現在は運営に携わっていただいた方々の高齢化も進み 

出来れば、どなたかに引き継いでいただければという思いはあります。 

 

皆様のご意見を拝聴し次回の定例会で対応させていただきます。 
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【２】【麻生ふるさと交流会 運営委員会２０２３．６．９ 打合せ結果】  事務局 

～当会の終了に当たって討議した事項について～ 

出席者：辻村・平塚・横田・吉田・松岡・白石・森・宮本 

 

下記のような事項について、運営委員で討議。 

① 終了の時期 

【現状】4/29 総会で、本会の活動を今年度での終了を検討する提案があり、参加者の賛同を

得た。 

【討議結果】 

• 休会案もあったが今年度で活動は終了する。 

• 現時点で 7/8(土)と 9/2(土)の会場予約済であったが、9/2(土)に臨時総会を実施する。 

• 7/8(土)の会場予約はキャンセルする。…実施済 

 

② 会計残金の処理 

【現状】今年度繰越金 31,555円、4/29 イベント終了時残金 13,633円。 

今後１回の支出：会場費 3,000円、資料代 1,000円。残金 9,633円 

【対応策】 

• 残金は臨時総会時の会場費・使用機器等の費用として使用する。 

•  

③ 未収金の処理 

【現状】2023/4/29の出欠表参照。現時点の未収金は 33,000円（17名） 

    2021年度以後の年会費は徴収していない。 

１年分未納者 11名、２年分 1名、３年分 2名、4年分 1名、5年分 2名。 

★年会費の納入について、開催案内などで納入の呼びかけは特に行っていない。 

【対応案】未収金の催促は特に行わないこととする。 

 

④ HPサーバ停止 

【現状】最近は余り更新していない。閲覧者も少ない。 

【対応案】次の案が考えられる。 

• 会報「ふるさと」の総目次を追加する。（29号まで完成。4/29：第 36号発行） 

• 会報の【pdf版】を URL化して会員に配布する。 

• 紙製本版は作成しない。 

   今後、会報担当（平塚）が、URL化が可能かを検討。 

以上 

 


